ЗАКРЕПЛЕНИЕ МОДАЛЬНЫХ ГЛАГОЛОВ ПРИ ПОМОЩИ КАРТОЧЕК.
КАРТОЧКА №1

Переведите на русский язык.
1. Mike can run very fast. 2. They can under​stand French. 3. Kate can speak English well. 4. My brother can come and help you in the gar​den. 5. Can you speak Spanish? 6. Can your broth​er help me with mathematics? 7. His little sister can walk already. 8. The children cannot carry this box: it is too heavy. 9. My friend cannot come in time. 10. This old woman cannot sleep at night. 11. His sister can cook very well. 12. I can sing, but I cannot dance.
КАРТОЧКА №2

Переведите на английский язык, употребляя модальный глагол can (could).
1. Я умею говорить по-английски. 2. Мой папа не умеет говорить по-немецки. 3. Ты умеешь гово​рить по-французски? 4. Моя сестра не умеет катать​ся на коньках. 5. Ты можешь переплыть эту реку? 6. Я не могу выпить это молоко. 7. Она не может вас понять. 8. Ты умел плавать в прошлом году? 9. В прошлом году я не умел кататься на лыжах, а сейчас умею. 10. Вы не можете мне сказать, как доехать до вокзала? 11. Не могли ли бы вы мне помочь? 12. Я не могу перевести это предложение. 13. Никто не мог мне помочь. 14. Где тут можно купить хлеб? 15. Твоя бабушка умела танцевать, когда была молодая? — Да, она и сейчас умеет.
КАРТОЧКА №3

Переведите на русский язык.
1. May I go to the post-office with Mike? 2. May I take Pete's bag? 3. Don't give the vase to the child: he may break it. 4. May we take notes with a pencil? 5. You may not cross the street when the light is red. 6. May I shut the door? 7. May I in​vite Nick to our house? 8. You may go now. 9. If you have done your homework, you may go for a walk. 10. Don't go to the wood alone: you may lose your way. 11. It stopped raining, and mother told us that we might go out. 12. May children play with scissors?
КАРТОЧКА №4

Переведите на английский язык, употребляя модальный глагол may,
1. Можно мне войти? 2. Можно, я пойду гу​лять? 3. Если твоя работа готова, можешь идти домой. 4. Учитель сказал, что мы можем идти домой. 5. Доктор говорит, что я уже могу ку​паться. 6. Папа сказал, что мы можем идти в кино одни. 7. Я думал, что мне можно смотреть телевизор. 8. Если ты не наденешь пальто, ты можешь заболеть. 9. Не уходи из дома: мама может скоро прийти, а у нее нет ключа. 10. Будь осторожен: ты можешь упасть. 11. Не трогай собаку: она может укусить тебя. 12. Мы, может быть, поедем за город в воскресенье. 13. Он мо​жет забыть об этом. 14. Скоро может пойти дождь.
КАРТОЧКА №5

 Вставьте модальные глаголы may или can.
1. I ... finish the work tomorrow if no one both​ers me any more. 2. ... we come and see you next Sunday at three o'clock in the afternoon? 3. What time is it? — It ... be about six o'clock, but I am not sure. 4. Only a person who knows the language very well ... answer such a question. 5. ... I come in? 6. Let me look at your exercises. I ... be able to help you. 7. I ... not swim, because until this year the doctor did not allow me to be more than two minutes in the water. But this year he says I ... stay in for fifteen minutes if I like, so I am going to learn to swim. 8. Libraries are quite free, and any one who likes ... get books there. 9. I ... come and see you tomorrow if I have time. 10. Take your raincoat with you: it ... rain today. 11. Do you think you ... do that?
КАРТОЧКА №6

Вставьте модальные глаголы may или can.
1. You ... come in when you have taken off your boots. 2. Be careful: you ... spill the milk if you carry it like that. 3. Most children ... slide on the ice very well. 4. I don't think I ... be here by elev​en o'clock tomorrow, but I ... be. 5. ... you see anything in this inky darkness? 6. You ... go when you have finished your compositions. 7. What shall we do if the train is late? It ... be late, you know, after the terrible snowstorms we've had. 8. When ... you come arid see me? — Let me see: I ... not come tomorrow, for I must be at the meeting, but on Sunday I'll find time. Yes, you ... expect me on Sunday about three o'clock. Will that be all right?
КАРТОЧКА №7

Переведите на русский язык.
1. You must work hard at your English. 2. You must learn the words. 3. Must we learn the poem today? 4. It must be very difficult to learn Chinese. 5. You must not talk at the lessons. 6. Everybody must come to school in time. 7. Don't ring him up: he must be very busy. 8. You must not make notes in the books. 9. I must help my mother today.
КАРТОЧКА №8
Переведите на английский язык, употребляя модальный глагол must.
1. Я должна упорно работать над своим анг​лийским. 2. Вы должны внимательно слушать учителя на уроке. 3. Ты должен делать уроки каждый день. 4. Вы не должны забывать о сво​их обязанностях. 5 Вы должны быть осторожны на улице. 6. Она должна быть дома сейчас. 7. Мои друзья, должно быть, в парке. 8. Вы, дол​жно быть, очень голодны. 9. Должно быть, очень трудно решать такие задачи. 10. Я должен се​годня повидать моего друга.

КАРТОЧКА №9
Переведите на английский язык, употребляя модальные глаголы must, may или сап.
1. Он сейчас должен быть в своем кабинете. Вы можете поговорить с ним. 2. Можно войти? —- Пожалуйста. 3. Вы должны прочитать этот текст. 4. Может ли он выполнить это задание? 5. Можно мне взять вашу книгу? 6. На уроке английского языка вы должны говорить только по-английски. 7. Мы должны сегодня сдать тет​ради? 8. Можно мне задать вам вопрос? — По​жалуйста. 9. Я не могу пойти о вами в кино, так как я очень занят. 10. Можно здесь курить? — Пожалуйста.
КАРТОЧКА №10

Заполните пропуски модальными глаголами can, may или must.
1. What ... we see on this map? 2. ... you speak Spanish? — No, unfortunately I... 3. At what time ... you come to school? 4. ... I come in? 5. You ... not smoke here. 6. ... take your book?   — I am afraid not: I need it. 7. He ... not speak English yet. 8. I have very little time: I ... go. 9. They ... not go to the park today because they are busy. 10. You ... read this text: it is easy enough. 1л
КАРТОЧКА №11

Вставьте модальные глаголы may, must или need.
1.... we hand in our compositions tomorrow? — No, you ... not, you ... hand them in after Sunday. 2. ... John really do this today? — No, he ... not, he ... do it tomorrow if he likes. 3. You ... not let this cup fall: it ... break. 4. ... I help you with your coat on? 5. ... I take this book for a little while? — I am sorry, but I ... return it to the library at once. 6. Alec ... practise this sound spe​cially, but the other pupils ... not: they all pro​nounce it properly. 7. They ... come at any time they like between ten and twelve in the morning, but they ... not come if they don't want to. 8. ... I go there right now? — Yes, you ....
КАРТОЧКА №12
Переведите на английский язык, употребляя модальные глаголы must, may, might или can't.
1. Они, должно быть, живут в Санкт-Петербурге.
2. Они, может быть, живут в Санкт-Петербурге.
3. Может быть, они и живут в Санкт-Петербур​ге (хотя едва ли).
4. Не может быть, что они живут в Санкт-Пе тербурге.
5. Они, должно быть, жили в Санкт-Петербурге.
6. Они, может быть, жили в Санкт-Петербурге.
7. Может быть, они и жили в Санкт-Петербурге (хотя едва ли).
8. Не может быть, что они жили в Санкт-Петер​бурге.
9. Он, должно быть, на работе.
10. Он, должно быть, был на работе.
КАРТОЧКА №13

Вставьте модальные глаголы should ила must.
a) You ... have studied the material thorough​ly. I see you have made no mistakes in the test-paper.
b) You ... have studied the material thorough​ly. Then you would not have made so many mistakes.
2. a) She ... have followed the doctor's advice. She would have recovered by now. b) She ... have followed the doctor's advice. She looks very fine. 3. a) You ... have ignored the instructions of your sports coach. That's why you lost the game. b) You ... have followed the instructions of your sports coach. Then you would have won the
game. 4. a) She ... have forgotten to take her medicine, b) She ... have remembered to take her medi​cine. 5. a) I ... have got on the wrong bus. I cannot recognize the places we are passing, b) I ... have looked carefully at the number of the bus. Now I must change buses, and I am afraid I shall be late.
КАРТОЧКА №14

Переведите на английский язык, употребляя подходящие по смыслу модальные глаголы и выражения (can, can't, may, must, to have to, to be able to),
1. Я должна купить торт сегодня. 2. Мой брат не умеет говорить по-английски. 3. Моя сестра умеет говорить по-немецки. 4. Можно, я посмот​рю вашу фотографию? 5. Вы можете показать мне свою фотографию? 6. Не может быть, что сорок лет: он выглядит гораздо моложе. 7. Не может быть, что он забыл прийти. Он, дол-ясно быть, был очень занят. 8. Мы, может быть, доедем за город, если будет хорошая погода. 9. Если сестра не купит мне кофе, мне придется идти в магазин самой. 10. Я не могу найти свои часы. — Может быть, вы оставили их на работе. — Нет, я не могла оставить их на работе: я ни​когда не снимаю их с руки. 11. Вы сможете по​говорить с ним завтра? 12. Я, должно быть, заб​лудилась. Вы не можете мне сказать, как пройти к Эрмитажу? 13. Мне пришлось прочесть массу книг, когда я готовилась к докладу. 14. Я не мог вспомнить последние строчки сонета, и мне при​шлось специально звонить своему другу.
